



神奈川県東ロータリークラブ

KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

2016-2017年度 第1週報 No. 1937 2016年(平成28年) 7月1日 第1937回 例会記録 7月8日発行

本日〈7月8日〉のプログラム

- ◆ 齊 唱 「我等の生業」
- ◆ 献 立 チキンカレー
- ◆ 卓 話 「新年度挨拶」
職業、社会、国際、青少年、S A A、プログラム

〈〈本日のBGM〉〉
アルバム「DELUXE~Best Duets~」TARO HAKASE より



PHOTO 小山市康 会員

司 会 白鳥 厚夫 副幹事

特別行事 ◎年度始めセレモニー

点 鐘 植田 清司 会長

◆ 認証状引継ぎ

齊 唱 「君が代」「奉仕の理想」



四つのテスト 横溝 亘 職業奉仕委員長
(第1例会のみ)

ゲスト紹介 ガンスフ ゲレル (米山奨学生)

ビジター紹介

樋口 明 様 (2016-17年度第2590地区第4 Gガバナー補佐)

2016-2017年度 RI会長 ジョン ジャーム



人類に
奉仕する
ロータリー

第2590地区 ガバナー 高良 明

会 長	植田 清司	会 計	白井 康夫
会長エレクト	矢野 修二	副 会 計	河野 明光
副 会 長	西山 潔	S A A	田中 龍太郎
副 会 長	伊東 英紀	副 S A A	茂木 知子
幹 事	小山市康	副 S A A	吉田 隆男
副 幹 事	白鳥 厚夫	クラブ会報	加野 亮一

例会日 毎週金曜日 0:30~1:30 PM (第5金曜日 6:00 PM)
例会場 ホテルキャメロットジャパン
URL <http://www.kanagawahigashi.com/>
E-mail kerc@beach.ocn.ne.jp

事務局 ホテルキャメロットジャパン内
 〒220-0004 横浜市西区北幸 1-11-3
 TEL: 045-314-3900 FAX: 045-314-3555
創立記念日 昭和51年5月29日

◆直前会長・直前幹事へ記念品贈呈



誕生日祝

江森 国一 会員 (7月5日)

雨宮 和則 会員 (7月5日)



◆ホテルへ謝礼贈呈



会長報告

植田 清司 会長

・臨時理事会報告

幹事報告

小山 市康 幹事

- ・7月よりロータリーレートが1\$=102円に変更となりました。
- ・地区協議会の報告書が届きましたので、出席者のボックスへ配布致しました。
- ・地区大会の報告書が届きましたのでボックスへ配布致しました。
- ・地区から『クラブの活動状況調査』の冊子が届きましたので戦略計画委員会の委員の方のボックスへ配布致しました。
- ・今年度の会報用ファイルを受付に置いてありますので、お持ち帰り下さい。
- ・次週、例会終了後に7月度定例理事会を開催します。

◆乾杯発声 伊東 英紀 会員



◎例会変更のお知らせ

*横浜港北ロータリークラブ

7月28日(木) 夜間例会

*横浜都筑ロータリークラブ

7月27日(水) 夜間例会

8月17日(水) 休会

8月31日(水) 夜間例会

*横浜北ロータリークラブ

8月16日(火) 休会

8月30日(火) 夜間例会

*神奈川ロータリークラブ

7月18日(月) 休会

8月15日(月) 休会

*横浜鶴見西ロータリークラブ

8月17日(水) 休会

◆米山奨学金贈呈



米山奨学生 ガンスフ ゲレル 様

スマイルボックス 田中龍太郎 SAA

第2590地区 第4G ガバナー補佐 樋口 明様（神奈川RC）
今年度は、植田会長、小山幹事はじめ、神奈川東RCの皆様にはお世話になります。よろしくお願い申し上げます。

江森国一君 誕生日のお祝い、ありがとうございます。さあ、どこに座ろうかな？

植田清司君 ①本年度、会長という重責を担うことになりました。誠心誠意頑張ってお参りますので、どうぞよろしくお願い致します。②樋口ガバナー補佐、ようこそいらっしやいました。③ガンズフ・ゲレルさん、ご苦労様です。

山木幹夫君 植田丸の出航を祝し、無事帰港をご期待申し上げます。頑張ってください！

田邊正彦君 ①植田会長、小山幹事、また各委員長の皆様、一年間頑張ってお参りを盛り上げて下さい。②樋口ガバナー補佐、一年間頑張ってください。

石川正三君 41年目のスタートです。会長・幹事を助けて、皆さん楽しくやりましょう。

岩澤利雄君 新年度の7月1日がスタートの例会で幸先が良いですね。植田丸の航海の実り多きことをお祈りします。

月山 勇君 新年度、植田会長、小山幹事、理事・役員の皆様、一年間よろしくお願い致します。植田会長、中国方面の舵取りは慎んで下さいね。

山本 登君 今年の野球は終わりました。

伊東英紀君 植田丸の出航を祝して。植田会長、小山幹事、一年間よろしくお願い致します。

河野明光君 本年も昨年同様に素晴らしい一年でありますように。

加藤仁昭君 植田・小山丸の出航を祝して。

飯田泰之君 植田・小山丸の出航を祝し、無事の帰港を期待します。

山田正憲君 ①本年度は最初の例会が7/1、最後が6/30の長い一年です。植田・小山年度、頑張ってください。②ロータリーの友、縦組み25頁にRYLAの記事が載っています。ご覧下さい。

小山市康君 今年度、幹事を仰せつかりました。一年間、皆様のお力添え、よろしくお願い致します。

矢野修二君 植田丸の出航をお祝い申し上げます。

渡邊 淳君 植田・小山年度の船出を祝し、実り多き一年となりますように、お祈り申し上げます。

西山 潔君 植田会長、小山幹事、一年間よろしくお願い致します。

伊澤政宏君 本年度の会長、幹事、理事・役員の皆様、よろしくお願い致します。

長井 章君 ①田中・吉田・茂木新SAAの皆様、頑張ってください。②山本先生、昨日はありがとうございます。

天野公史君 爽やかな日和のもと、植田・小山丸の出航です。無事の帰港をお祈り致します。

横溝 亘君 植田会長、小山幹事、一年間ガンバッテ下さい。

友添辰哉君 先週は、年度末夜間例会お疲れ様でした。結局、家に着いたら朝の4時でした。

白鳥厚夫君 本日から新米司会の白鳥です。一年間よろしくお願い致します。

岡部雄一郎君 新年度、植田会長、小山幹事、一年間よろしくお願い致します。

古澤一憲君 ①例会出席表彰ありがとうございました。②西山さん、岡部さん、先週はお世話になりました。

田中龍太郎君 本年度SAAをやります田中です。どうぞよろしくお願い致します。

7月1日	27件	88,000円
本年度累計		88,000円

出席報告

岩澤 利雄 出席副委員長

会員総数	50名	(29+21)名	
出席会員数	39名	(24+15)名	
出席率	85.11%		
ゲスト	1名	ビジター	1名
前回補正後	93.62%	前々回補正後	89.36%

新年度挨拶

◆会長 植田 清司



本年度、会長を仰せつかりました植田でございます。

これまで先輩が築いてこられた伝統ある神奈川東ロータリークラブの会長として、その責任の重さをひしひしと感じています。皆さまの期待に応えられますよう、誠心誠意頑張っていきたいと思っていますので、どうぞよろしくお願い致します。

さて、本年度RI会長のジョン・ジャーム氏のRIテーマは、『人類に奉仕するロータリー』です。ジョン・ジャーム氏は、『ロータリーの創始者ポール・ハリスが『人生の最大の目的は人類に奉仕すること』と信じていた事に触れ、ロータリーの一員である事は、そのための『大きな機会』だと言っています。『ロータリーを通じてより良い世界を築く機会なのです』と言っています。

○発展途上地域におけるきれいな水の提供

○紛争地域での平和推進

○基本的教育と識字率向上

○ポリオ撲滅

その中でも、最も重要なのが、ポリオ撲滅であると強調しています。『現在、ポリオの発生している国はアフガニスタンとパキスタンのわずかに二ヶ国だけであります』と述べています。

さて、本年度のクラブテーマとして、『熱意・誠実そして寛容』とします。これらの、奉仕活動を進めるにあたり、熱意・誠実をもってしたならば、仮にその結果が満足でなかったとしても、寛容な気持ちで受け止められる、そんなクラブであって欲しいと思います。

どうかこの一年間結果を恐れず、一生懸命奉仕活動を進めて行きましょう。そして『ロータリアンであることは、私の誇りです』と言える私たちになりましょう。

さて、重点目標として、次の4項目を取り上げます。

①会員増強

会員の増加はクラブの活性化に繋がります。増強委員会の委員だけに任せるだけではなく、会員全員が委員会に属しているつもりで、会員増強ツールを使い声を掛けて参りましょう。

(地区の目標は、50名以上のクラブは、純増3名以上としています)

②諸会合の活性化

クラブの例会はもちろん、クラブ協議会、クラブフォーラムなどのクラブの行事、地区大会、地区協議会やIMなどの地区行事にも積極的に参加して広く友情を深めましょう。

③公共イメージの向上

マスコミによる広報活動、ホームページやクラブ会報などにより、認知度の向上を図りましょう。

④クラブの長期計画（戦略計画）の推進

過去3年間にわたり戦略計画委員会を中心となり、クラブの問題点を議論し、より良いクラブにしていけるために、長期計画立案に向けての努力が続けられています。本年度は4年目に当たります。さらに進めていきたいと思っております。

以上これらの重要項目を軸に、本年度進めていきたいと思っております。会員の皆さまのご理解、ご協力を切に切にお願いを致しまして、新年度のあいさつと致します。

どうぞ今年一年よろしくお願い致します。

◆副会長 西山 潔

本年度植田会長の下、副会長を拝命致しました西山 潔です。大変な重責に身も心も引き締まる思いです。1年間この責務が全うできるかとても不安でいっぱいです。

前年度40周年の節目の年を迎え、無事創立40周年式典、祝賀会が挙行され成功裡に終了されました。本年度は次に向けての新たな始まりの年と捉えております。

本年度、R I 会長のテーマは「人類に奉仕するロータリー」であります。人類への奉仕はロータリーの基本であります。



そのことを再認識する事は大変有意義であると思っております。

まさに原点に帰ると言うことは新たな出発の始まりであります。新たな始まりとなる当クラブ41周年目のテーマには持って来いであると確信しております。人類に奉仕の目的の為に我々が集まった大きな理由がこのテーマにあります。これこそがロータリーの真髄であると言うべきテーマであると考えます。

このテーマを実践するにあたり植田会長は「熱意・誠実そして寛容」という会長の座右の銘ともいえるべき言葉で、クラブの奉仕活動を活性化させ、クラブを一つにまとめる様に方針を打ち出されました。副会長と致しまして、このR I 会長テーマと植田会長のお言葉を大事にし、会長の補佐とクラブ奉仕委員会の委員長としまして、誠心誠意職務に専念することを肝に銘じております。

最後になりましたが、会員の皆様には本年度1年間の御指導、御協力を心よりお願い申し上げます。

◆副会長 伊東 英紀



今年度、副会長の副を仰せつかりました伊東です。一年間よろしくお願い申し上げます。

担当は、職業分類・会員選考委員会、会員増強委員会です。それぞれの委員長 澁谷さん、加藤さんと協力しながら目標達成に努力していく所存です。

40周年記念も成功裡に終わり、41年目を新たな気持ちでスタートさせていきたいと思っております。

一年間、どうぞよろしくお願い致します。

◆会長エレクト 矢野 修二



まず植田・小山丸の出航をお祝い申し上げます。

本年度神奈川東ロータリークラブの会長エレクトを仰せつかりました矢野でございます。

当クラブも40周年が終わり、50周年に向かって出航していくわけですが、クラブがあらたな変化をし、10年先のクラブのあり方長期ビジョンを夢と希望をもって新しい未来にむかっているかなければなりません。

この40年、神奈川東ロータリークラブも大きく変わりました。新しいエネルギーをもらい、また、長年蓄積された知恵をさずかりアイランドにむかう条件は整ったかと思えます。これが神奈川東ロータリークラブの新しい風だと思います。私もこの風にのり熱意・誠実そして寛容の気持ちをもって、植田・小山丸の船にのせてもらい、今年一年、勉強させて頂きたいと思えます。

どうぞ宜しくお願い申し上げます。

◆幹事 小山 市康



本年度植田会長の下で、幹事を仰せつかりました小山でございます。1年間、会員の皆様には何かとお世話になります。どうぞよろしくお願ひします。また、理事・役員、委員長・副委員長を快くお引き受け下さいまして誠に有難うございました。

創立40周年記念という大きな節目も乗り越え、皆様も一息ついた所かと思えますが、本日から新年度のステージがスタートしました。

本年度R Iのテーマ「人類に奉仕するロータリー」、また地

区の方針に基づいて実践するためにも、植田会長の「熱意・誠実そして寛容」という意味をよく理解し、行動して参りたいと思ひます。

私は例会が心の抛り所となる時間を作る場所であって欲しいと思ひます。その為にも会員の皆様方が知り得た地区での情報やクラブ内での情報を、またお気付きのあった場合は改善し、できる限り会員全員で共有したいものです。

ロータリー活動がいつもと同じかと思ひきや、突然イレギュラーな事が起こるかもしれません。それぞれの委員会がお互いに連携を取り合いながら、より一層の相乗効果が発揮できればと考えております。このことが常日頃の奉仕活動や会員増強にも繋がっていくものと信じています。

年間スケジュールについて説明させて頂きます。

定例理事会は例年通り毎月第2週に行ないます。ただし日程の都合上、8月は第4週、1月も第4週、5月においても第3週とさせて頂きました。クラブ協議会は3回、クラブフォーラムは4回開催されます。

7月は例年通り新年度挨拶の月となり、最終29日は夜間例会でインフォーマルミーティングとなります。8月は2日火曜日に、既に親睦活動委員会からご案内の通り「屋形船での花火観賞」を開催します。第3週は樋口ガバナー補佐公式訪問とクラブ協議会となります。活発な意見交換を願ひたいものです。9月は第1週が高良ガバナー公式訪問となります。100%の出席をお願いします。最終30日は夜間例会でインフォーマルミーティングとなります。10月は第1週が社会奉仕のクラブフォーラム、9日が恒例の区民まつりとなります。ご協力願ひします。11月に入りますと第1週が職業奉仕のクラブフォーラム、11・12日が地区大会となり、今年はロータリー財団100周年で地区に「ロータリー財団100周年記念委員会」を設置しイベントを開催する予定です。またこの時期に優良職場訪問が開催されます。12月には第1週に年次総会が、第4週に祝日となりますが恒例の年忘れ家族会です。沢山のご参加をお願いします。年が明け、1月第3週は神奈川ロータリークラブとの合同賀詞交歓会となります。当クラブが幹事クラブになります。2月の第3週は第2回目のクラブ協議会です。3月の第1週は国際奉仕と青少年奉仕による3回目のクラブフォーラムが入ります。4月の第1週はクラブ奉仕による4回目のクラブフォーラムが入ります。22日には従来とは違う、統合されたIMが開催され、一般事業者を招いた「経営大講演会」を実施し、公共イメージ向上に資する予定となっています。5月は春の家族会が予定されています。6月は第4週に年度末挨拶と3回目のクラブ協議会が入り、最終30日に年度末夜間例会が行われます。

国際関係ですが、今年は台北滬尾ロータリークラブへの公式訪問の年となり、4月中旬に訪問予定となります。マレーシアルーヤンロータリークラブやスリランカについては今後の開わり具合によって、検討していかねばなりません。

また、スリランカより7月1日に北中央州首席大臣をはじめ8名の方が当クラブを訪れる予定でしたが、延期となったとのこと。また追って来日歓迎会を含めご案内させて頂きます。

最後に、今年度一年間皆様方のご理解とご協力・・・そしてご寛容をお願い申し上げます、幹事の挨拶とさせて頂きます。

◆会計 白井 康夫



2016年度、会計を仰せつかりました白井でございます。1年間どうぞよろしくお願いたします。

会計といいますと、職業柄専門分野ですので、何でも知っているだろうと思われる方も多いのではないかと思います。しかし、とりわけロータリーの場合、通常の企業会計とは異なる処理や表示がなされることが多いので、かえって混乱してしまうというのが正直な思いです。ですので、前会計の渡邊会員や副会計の河野会員のご意見を伺い、ロータリー独自の処理というものの理解につとめようと思っています。そのうえで、昨年の戦略計画委員会でも取り上げられた寄付金や奉仕会計における経費のあり方につき、これまた戦略計画委員長でもございます渡邊会員とも連携し、よりよい会の会計のあり方につき、私自身も勉強し、また僭越ながら専門家としてのアドバイスもできたらと思っています。

最後に会計の収支バランスを図る最良の方法は、（前会計の渡邊会員もおっしゃっておいりましたように）、会員の増強であるといえると思います。皆様ぜひ会員の増強の方もよろしくお願いたします。

若輩者ではございますが、どうぞ1年間よろしくお願申し上げます。

ロータリーニュース

RI 会長からのメッセージ

2016年7月

今日、私たちが迎えようとしている新年度は、いつの日か最大の偉業を成し遂げた年としてロータリーの歴史に刻まれるかもしれません。

それは、世界で最後のポリオ症例が確認された年です。

2015年には天然ポリオウィルスによるポリオ発症例はわずか74件にとどまり、すべてアフガニスタンとパキスタンで確認さ



John F. Germ
2016-17年度会長

れています。私たちはポリオ撲滅という目標に向けて懸命な活動を続けつつ、さらにその先を見据えなければなりません。つまり、この成功を活かしてさらに大きな目標の達成に向けて準備をするのです。

ロータリーの将来にとって、ポリオ撲滅におけるロータリーの役割が広く認知されることはきわめて重要です。私たちが成し遂げたことを知ってもらうことで、パートナーや資金を集めること、さらには会員を惹きつけることができるようになり、より大きな目標を達成することができるようになります。RI本部ではそのようなロータリーの功績について認知度を高めるため日々努力していますが、本部だけでは成しえませんが、皆さんにも、クラブを通じて地域社会でロータリーとは何か、どんなことをしている団体なのかを広く伝えていただく必要があります。

各ロータリークラブが、ポリオがついに撲滅される瞬間に立ち会う準備ができていることを確かめる必要があるのです。なぜなら、よいことをしたいと考えた人びとがロータリーこそ世界を変えることができる場所だと思った時に、どのロータリークラブでもその機会を提供する準備が整っていることが必要だからです。

今後数年間でさらに「人類に奉仕するロータリー」を実現するには、自ら進んで奉仕活動に参加し、いたわりの心と聡明な頭脳を持った多くの人が参加して活動を進めていく必要があります。私たちが求めているのは、ロータリーの奉仕活動を若い会員や引退したばかりの人びと、さらに在職中の人びとにもアピールするような、柔軟なクラブです。新たなパートナーシップを求め、門戸を開いて他の団体と連携関係を結ぶことが必要です。

将来を見据え、リーダーシップの継続性についても優先順位を明確にしなければなりません。ロータリーの一人である私たちは皆、同じチームとして同じ目標に向かって努力しています。一緒に目標を達成するには、共に同じ方向へと進まなければなりません。

ロータリーで奉仕する毎日には、人びとの生活を変える機会が与えられています。皆さんの行動一つひとつが重要な意味を持ちます。一つひとつの「よいこと」が私たち全員にとってよりよい世界を作るのです。ロータリーでは新たな年度を迎えるにあたり、「人類に奉仕するロータリー」を通じて世界をよりよい方向へ変える新しいチャンスが私たち全員に与えられています。

次回〈7月15日〉の予定

新年度挨拶

出席、職分・会選・会報、親睦、雑誌、会増